ALJEC – 10 JANVIER 2014

Mettre une association à l'honneur, c'est mettre à l'honneur les hommes et les femmes qui lui ont permis et qui lui permettent aujourd'hui d'exister. Née officiellement en 1968, l'ALJEC est un exemple type illustrant le terme associatif. L'aventure a commencé par un vent de folie, ce celle qui permet d'accomplir de grandes choses, la volonté d'habitants donc d'un petit village d'environ 800 habitants à l'époque, de bâtir un foyer de 300 m2 qui fut inauguré en mai 1979 après près de 10 ans de travaux. Travaux assurés par ces bénévoles mobilisés par un homme, Gaston Magat dont le foyer porte le nom et qui par sa ténacité, sa persévérance et son enthousiasme, a insuffler ses convictions à tout un village. 10 ans plus tard un nouveau bâtiment voit le jour toujours grâce au bénévolat ainsi qu'un court de tennis.

Au fil de ces années, l'ALJEC a géré de nombreuses activités sur son site qui se répartissent en trois pôles :

1) Des manifestations culturelles : des expositions-concours photographiques, un salon de l'artisanat qui se tient fin novembre et qui connait un succès qui ne se dément pas, une bibliothèque/vidéothèque ouverte gratuitement à tous les adhérents de l'association et pendant 30 années consécutives un salon d'art renommé dont la dernière édition s'est tenu en 2008.

- 2) Des manifestations festives : l'ALJEC a connu des musichalls où s'exerçaient les talents des habitants, elle a proposé des soirées diverses, bavaroises, auvergnates, espagnoles, antillaises, celtiques, guinguettes, cabaret, réveillons, un carnaval pour les enfants mais pas que, des bourses aux vêtements, l'an passé une soirée spéciale 'intersections' que nous renouvelons prochainement et toujours la soirée des feux de la Saint Jean qui clôture chaque saison.
- 3) Des activités annuelles dans divers domaines au sein de sections: la danse jazz et son gala annuel, la gymnastique enfants et adultes, la gymnastique de maintien, la danse de salon, ses stages et ses soirées, le tennis de table qui renaît cette saison, les Jeudis de l'ALJEC pour nos toujours jeunes seniors qui proposent un planning dense de sorties et visites, la vannerie, le modélisme voiture, le chant-chorale, le stretching, le pilate-yoga, la randonnée pédestre, le tennis et sous forme de stages bimensuels ouverts à tous, la zumba. Nous proposerons également des stages de marche nordique à partir du mois d'avril.

Vous trouverez détails et contacts dans notre plaquette à disposition.

Et pour la première fois en décembre dernier, l'ALJEC s'est mobilisée pour l'opération du Téléthon.

La bonne marche de tout ceci est du aux pionniers de l'ALJEC qui, aujourd'hui encore même s'ils ont quitté la structure gouvernante, répondent souvent présents pour apporter une aide ponctuelle, à l'investissement des membres du Conseil d'administration au travers des années, aux autres bénévoles et amis, aux entreprises sponsors et commerçants de Livry. Je salue ici très sincèrement le dévouement de toutes ces personnes.

L'association doit aussi à celles et ceux qui animent les activités : enseignants, salariés ou bénévoles, et pour certains aujourd'hui auto-entrepreneurs. Les plus anciens sont avec nous depuis 10 ans et tous nous proposent avec assiduité des cours de grande qualité et au-delà du professorat, je remercie leur attachement au monde associatif et à l'ALJEC en particulier.

Sans oublier de rendre hommage à mes prédécesseurs présidents qui ont pris la responsabilité et fait avancer le bateau : Jean BIM, François HUBERT, Gaston MAGAT, André PERRIER et Jean-Paul BANDINI qui ont su donner et convaincre pour apporter un plus à la qualité de vie et à l'animation de notre village.

L'ALJEC est l'association des habitants de Livry, mais la population a changé, notre environnement a changé, la société a changé et face à la diversité des offres et aux difficultés économiques, l'ALJEC ne peut exister qu'avec le soutien actif de chacun, pas seulement des membres du

conseil de l'association mais de tous les pratiquants qui adhèrent à nos activités et de tout le village. La grande force d'une association est la liberté d'action, celle de pouvoir répondre à vos souhaits et à vos besoins, venez nous rejoindre avec vos idées et vos compétences, l'ALJEC vous attend, son avenir sera ce que nous en ferons tous ensemble.

Merci à la commune de Livry pour la reconnaissance qu'elle manifeste aujourd'hui à toutes celles et ceux qui ont œuvré pour l'ALJEC.

A très bientôt et excellente année à tous.